

## LA SALA AULENCIA ACOGE UNA EXPOSICIÓN SOBRE *METAPINTURA*

**Vva. de la Cañada, 3 de jul.-** “Contenido neto: diez años de pintura” es el título de la exposición que, desde hoy y hasta el próximo 27 de julio, se puede visitar en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10). El acto de inauguración, al que asistirá el autor, Diego Ríos, tendrá lugar hoy a partir de las 19:30 horas.

La muestra organizada en cuatro sectores- reúne pinturas al óleo sobre tela y tabla así como grabados realizados en la última década por el artista. En ella, se pueden observar imágenes de pintores pintando, bodegones que reflejan escenas de un taller de pintura, retratos de pintores bajo un exceso de luz... “Casi toda mi pintura gira en torno a la reflexión sobre la pintura, es lo que se denomina *Metapintura* o *reflexiones metapictóricas*”, explica Diego Ríos.

La exposición se puede visitar de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00 horas, y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.